

# FM Barbara und OFM Martin Schuh im Hafen der Ehe



Göpfritz/Wild - Am Samstag, dem 4. Juli 2009 gaben sich Barbara und Martin Schuh in der Pfarrkirche in Göpfritz/Wild das Ja-Wort.

Die Mitglieder (inkl. Feuerwehrjugend) der FF Göpfritz/Wild empfingen das frisch vermählte Brautpaar im Anschluss an die Trauung vor der Kirche mit einer Schlauchbogen-Spalier.

Neben dem Feuerwehrkommando, einiger Feuerwehrmitglieder und der gesamten Feuerwehrjugend warteten auch zahlreiche Freunde und Abreitskollegen des Brautpaars vor der Pfarrkirche.

Die Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr sowie die Freunde des Brautpaars hatten allerdings auch noch einige mehr oder weniger schwierige Aufgaben für das Brautpaar und deren Gäste parat. So mussten von Martin und Barbara für Ihre Berufsgruppen "typische" Tätigkeiten unter etwas erschwerten Bedingungen gemeistert werden bzw. kam auch der "Feuerwehrdienst" - Schlauchrollen und Zielspritzen - nicht zu kurz.

Von den Kameraden der FF Göpfritz/Wild erhielten Barbara und Martin eine Steinuhr als Andenken an ihre Hochzeit.

